

Diputados cubanos terminan hoy análisis de Anteproyecto de nueva Constitución cubana



La Habana, 20 jul (RHC) Luego de las dos jornadas dedicadas a la lectura individual del Proyecto de Constitución, este viernes las comisiones de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba se reunirán en tres grupos para continuar el estudio del documento y la aclaración de dudas.

En cada una de estas reuniones participarán miembros de la comisión temporal encargada de la Reforma Constitucional y un grupo de asesores, con el propósito de continuar profundizando los conocimientos del Proyecto que será sometido a debate en el periodo ordinario de sesiones que se inicia el sábado próximo, resalta el diario Granma.

Ese día también se dará a conocer el nuevo Consejo de Ministros y se abordará el tema presupuestario.

Por acuerdo de la Asamblea Nacional, en sesión extraordinaria celebrada el 2 de junio del presente año, se acordó iniciar el proceso de Reforma Constitucional y aprobar como primer paso la creación de una Comisión para estos fines.

En representación de los diversos sectores de nuestra sociedad, fueron seleccionados y aprobados 33 diputados que integran la Comisión responsable de la elaboración del Anteproyecto.

Preside la Comisión el General de Ejército Raúl Castro Ruz; y la integran, además, el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista, José Ramón Machado Ventura.

La Comisión tomó como referencia el aporte de expertos de diversas instituciones y los estudios realizados con anterioridad por un grupo de trabajo, encargado por el Buró Político de analizar el impacto que en el orden constitucional tienen los cambios que se han venido experimentando, de evaluar cuestiones que se requerían incorporar al texto constitucional, de estudiar procesos constitucionales desarrollados en diversos países, así como de profundizar en aspectos de nuestra historia y tradición constitucional.

La Comisión presentó un Anteproyecto de nueva Constitución de la República al VII Pleno del Comité Central del Partido y al Consejo de Estado, en los que fueron analizados profundamente cada uno de sus preceptos.

La Asamblea Nacional del Poder Popular estudia el documento, para aprobar someterlo a la consulta del pueblo cubano.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/167269-diputados-cubanos-terminan-hoy-analisis-de-anteproyecto-de-nueva-constitucion-cubana>



Radio Habana Cuba